



25 Pièces

487 m²

Réf. 9787

6 675 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa entièrement rénovée avec une vue spectaculaire à 180° de Monaco jusqu'au Cap d'Antibes, idéalement située dans le domaine sécurisé des Hauts de St Paul. La propriété de 487m² habitables repose sur un terrain complanté de 6022m² et se compose au premier niveau d'une grande entrée, un immense séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine, un cabinet de toilette, 3 terrasses dont une couverte, une chambre de maître avec sa salle de bain et son dressing. À ce même niveau, avec un accès indépendant, un magnifique atelier d'art qui a été créé par le fameux architecte Robert ...

Magnificent villa entirely renovated with a spectacular 180° view from Monaco to the Cap D'Antibes! Located in the famous private and secured domain of "Les Hauts de St Paul", the property of 487m² of living space rests on a planted and wooded plot of 6,022m². The first level comprises a large entrance, a large living room with fireplace, a dining room, a kitchen, a guest toilet, 3 terraces (one covered) and the master suite. With its independent access, a magnificent art studio that was created by the famous architect Robert Dallas. Each of these rooms and terraces have a breathtaking view. At ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

